

自分で決めた目標には、必ず到達する、
すべての目的は成就すると、心の奥底で信じ、
確かたゆみない第一歩を、踏み出さない。

春れび

充実の
復習講座16日間
(中学1年生・2年生)

※春れび：春レビュー講座の短縮形
※レビュー：review「復習」の意味

3月5日スタートします

クラス コース (中1・2年生)

お申込 13時30分より20時まで
先ずはお電話でご予約をお願い
致します。(日曜日はお休みです)

- ◎ 講義+個別指導
- ◎ オリジナルテキスト+実践問題
- ◎ 確認テスト+統一模試
- ◎ 英語・数学中心に5科目の学習
- ◎ 定員:各クラス16名
- ◎ 45分×3コマ (19:30~22:00)
- ◎ 講座費:29,700円 (教材費・模試費、消費税全てを含みます)

特典

ひとりひとりが伸びるために！

- ◎ 苦手克服赤ペン指導 無料！ 一番苦手な科目(分野)を「できる」にするために、通常の指導の他に添削指導致します。教材費も無料！
- ◎ 春G個別ゼミ (春休み昼間の講座) 希望者は、春休みのグループ個別ゼミを無料で受けられます。

[中学 1 年]

教室	学 習 日					
隼人教育 ゼミナール	3月	5日(木)	6日(金)	10日(火)	12日(木)	14日(土)
		17日(火)	19日(木)	20日(金)	23日(日)	24日(月)
国分教育 ゼミナール (横川校)	3月	6日(金)	9日(月)	11日(水)	13日(金)	14日(土)
		16日(月)	18日(水)	20日(金)	23日(日)	25日(月)
国分教育 ゼミナール (国分校)	3月	5日(木)	6日(金)	10日(火)	12日(木)	13日(金)
		14日(土)	17日(火)	19日(木)	24日(火)	26日(木)

[中学 2 年]

教室	学 習 日					
隼人教育 ゼミナール	3月	5日(木)	6日(金)	9日(月)	11日(水)	13日(金)
		13日(金)	16日(月)	18日(水)	20日(金)	23日(日)
国分教育 ゼミナール (横川校)	3月	6日(金)	9日(月)	11日(水)	13日(金)	14日(土)
		16日(月)	18日(水)	20日(金)	23日(日)	25日(月)
国分教育 ゼミナール (国分校)	3月	5日(木)	6日(金)	10日(火)	12日(木)	13日(金)
		14日(土)	17日(火)	19日(木)	24日(火)	26日(木)

個別指導 コース (小学生・中学生)

生徒2人に先生1人

※横川校を省きます

学習日数	8回(曜日の選択ができます)	
時 間	(A)	18:40 ~ 20:00 (80分)
	(B)	20:10 ~ 21:30 (80分)
教 科	英 語 ・ 数 学 (国語・理科・社会も相談に応じます)	
講座費	22,900円 (教材費・消費税を全て含みます)	

- ・この講座だけ受講される場合、入会金は不要です。
- ・学習時間は(A)(B)のいずれかをお選びください。
- ※学習日・時間は選択できますが、ペアの方との日程・時間調整をさせていただきますのでご了承ください。
- ※統一模試は希望者のみ
模試費は含まれておりません。

自分の一番を研く

ただ成績が上がればいい、ただ志望校に合格すればいい、とは考えていません。それは次のステージで頑張る意欲や自信が持てなければ全く意味を成さないからです。「やればできる」を体現し、更に自らをグレードアップさせていく姿勢を培うこと。これを塾生諸君のテーマとし「自分の一番」と呼んでいます。

以下は2学期、今まで一番良かった成績例の一部です。

氏名(中学)	入塾前順位	一番良かった順位
Aくん(隼人中)	18	5
Bくん(隼人中)	29	8
Cさん(隼人中)	33	14
Dくん(国分中)	23	14
Eくん(隼人中)	40	19
Fさん(国分中)	83	30
Gくん(国分中)	69	35
Hくん(隼人中)	153	49
Iさん(日当山中)	60	29
Jくん(隼人中)	105	50
Kさん(隼人中)	131	64
Lさん(国分中)	80	52
Mさん(国分中)	86	53
Nさん(国分中)	57	41
Oさん(横川中)	11	6
Pさん(国分中)	100	61
Qくん(国分中)	82	51
Rくん(隼人中)	149	94
Sくん(隼人中)	185	120
Tさん(隼人中)	203	121
Uさん(国分中)	97	71
Vくん(隼人中)	194	125
Wさん(国分中)	57	44
Xさん(舞鶴中)	38	30
Yさん(国分中)	64	53
Zさん(国分中)	63	54

その他、多数の生徒が自分の一番を更新中です。
100点満点賞(隼人中2年生3名)

新中1(クラスコース)

無料
予約受付中

4月はプレ塾

塾ではどんな勉強をするのか、塾の先生や友だちと馴染んでいけるのかなどの不安をお持ちの方に、じっくりご体験頂くための準備講座です。

週2日の学習を3週間ご体験ください。

入塾する、しないにかかわらずお気軽にご参加ください。

各教室の定員は16名です。

定員になり次第締め切らせて頂きます。

3月の小学生・高校生は
通常通りの学習です

「自分の一番を」をめざして



国分教育ゼミナール

KOKUBU EDUCATION SEMINAR

- 国分校 霧島市国分清水1-22-52 ☎46-1266
- 横川校 霧島市横川町中ノ990-1 ☎72-9187
- 隼人教育ゼミナール 霧島市隼人町内山田1-8-15 ☎42-2822



隼人教育ゼミナール

HAYATO EDUCATION SEMINAR



2015年早春特別号 ゼミナール通信 “鳥瞰するが如く”

〈受験生のみなさんへ〉

受験生、今が踏ん張り時！

今、君は受験のプレッシャーを強く感じていないか。「落ちたらどうしよう？」と考えることが多くなっていないか。

誰もが入試のことを考えると不安になる。でもそのマイナス要素だけを考えるのはよそう。不安感が増すばかりで、何をどう勉強したらいいかわからなくなるから。

今、この期に及んでは、開き直りがとても大事だ。結果は受け入れるしかない。だから今は結果なんて考えないことだ。

今まで学習した問題集やプリントをじっくり復習し、覚えるべきところは、声を出したり書いたりして覚えることに集中する。そして「授業に集中するんだ」と自分に言い聞かせる。「今やっているところが出る」と信じる。そうすれば日々の学習の集中度が増していき、入試に挑むという積極的な精神が生まれてくるものだ。これでもう大丈夫。

さあ、落ち着いたらラストスパートを開始するぞ。丹田に力を込め、気合を入れて！

受験生は、2月25日から入試直前まで8日間毎日、最後の調整を行います。4年前は2月からまとめとして始めた古文の文章がそのまま出題されました。もちろん他の教科も「これは大事だよ」といつも言っているものが多く出ました。最後まで1点でも多くとるんだという気持ちを持って頑張りましょう。幸運は努力した分だけついてくると信じて。

〈子育てに疲れているかな？と思っている保護者の方へ〉



『10代の子供が育つ魔法の言葉』
ドロシー・ロー・ノルト 作 (PHP)

この本は次のような言葉で始まります。

「子どもの声に耳を澄ましてください。
プレッシャーをかけすぎると、子どもは疲れてしまう
厳しいルールを押しつけければ、子どもはルールを破る方法を探す
好き勝手にさせると、子どもは人の気持ちに鈍感になる
失敗を繰り返すと、子どもは自信を失う
約束を破られると、子どもは失望を味わう
否定されると、子どもは苦しむ」

10代はむずかしい年頃です。危険な誘惑もたくさんあります。そして私たち大人も10代はそうだったように、親に刃向かい、社会に反抗し、傷つくことを恐れたりして様々なことに悩んだりします。この本は色々な事例をもとにして、親である私たちにあの頃を思い出させてくれます。そして子どもの気持ちに気づかせてくれます。実はそこを土台にして、考え行動できるようになれば、子どもが育つ魔法の言葉、が自ずと私たちの中に生まれてくるのではないかとこの本は示唆しているように思われます。

これは何のマークでしょう？



少し前ですが、ある世界的なニュースで見かけることが多かったマーク(旗)です。

蛇が巻きついた杖を「アスクレピオスの杖」と言います。このマークはWHO(世界保健機関)の旗です。

西アフリカを中心に猛威を振るい、世界的なパンデミックの危機が懸念されていた『エボラ出血熱』のニュースで見かける機会が多かったと思います。

『エボラ』とは川の名前で、この流域でエボラウイルスが発見されたことから、この名が付けられたらしいです。

このマークの中央にある「アスクレピオスの杖」を調べてみました。ギリシア神話の星座の話に由来していました。「へびつかい座のへびつかいアスクレピオスはギリシア第一の名医。両親は太陽神アポロンとテッサリアの女王コロニス。ある事情から、ケンタウロス族の賢者ケイローン(いて座)に育てられ医師になった。あまりにも優れていたアスクレピオスは、ついには死者を生き返らせる方法を編み出してしまった。そのため、冥府の王ハデスが秩序が乱れると訴え、天上の神ゼウスが苦渋の末、雷でアスクレピオスを撃ち殺す。しかし、その素晴らしい腕に神々が悲しみ、死後、天に上げて星座とした。」

アスクレピオスは蛇により薬草の効能を知ったとされることから、蛇を健康の象徴としていた。ギリシア神話の医学神アスクレピオスからこのマークが作られていました。全ての病気を人類が克服できるようにとの願いが込められていると思います。最近では、エボラ出血熱も終息に向かいつつあるとのこと。

今も世界には、難病が多くあります。これらの病気にも特效薬が見つかるといいですね。(内村)

Bird's-eye view

若き薩摩の群像

鹿児島中央駅前に「若き薩摩の群像」があるのをご存知でしょうか。19名の若き薩摩の侍たちです。

幕末期1865年、明治維新の3年前ですが、薩摩藩英国留学生15名と使節団4名が、グラヴァー商会の船に乗ってイギリスへと旅立って行きました。もちろん藩命とはいえ鎖国中ですので、全員が偽名を使って密かに申木野から出港したわけです。



イギリス、ロンドンに着いたサムライたちは、別々の家庭にホームステイし、ロンドン大学などで西洋の優れた学問や技術を学び、イギリスとの架け橋役となって薩摩に帰ってきました。彼らの活躍が、新しい日本の国造りに大いに役だったことは言うまでもありません。使節団の中には、大阪商工会議所の創始者である五代友厚、サッポロビールの創業者村橋久成、そして伊藤博文内閣の初代文部大臣森有礼もいました。しかし一人だけ日本に帰らずイギリスからアメリカへ渡ったサムライがいました。それが留学生の中で最年少の若干13歳、長沢鼎(ながさわかなえ)でした。

長沢鼎(ながさわかなえ)

1983年11月11日、日本の国会でロナルド・レーガンアメリカ大統領が演説を行いました。演説の中で、尊敬すべき日本人を3人挙げています。福沢諭吉、松尾芭蕉そして長沢鼎です。“In 1865, a young Samurai student, Kanae Nagasawa left Japan to learn...”



13歳の長沢 ロンドンで撮影写真提供：鹿児島国際大学蔵

「1865年、長沢鼎という若い侍の留学生は、何が西洋を経済的に強め技術的に進歩させたかを学ぶため、日本を立ちました。それから10年後、彼はカリフォルニア州サンタローザに、「ファウンテングローブ・ラウンド・バーン・アンド・ワイナリー」という小さなワイン工場を開き、やがてカリフォルニアのぶどう王として知られるようになりました。長沢鼎は、学ぶためにカリフォルニアに来て、そこに住みつき、そして私たちの生活を豊かにしてくれました。侍から実業家になったこの日本人は、日米両国に多くをもたらしました。」おそらく演説を聴いていたほとんどの国会議員、国民にとって、初めて聞く名前だったのではないのでしょうか。

鹿児島サンタローザ友好協会

レーガン大統領が国会演説をしたほぼ同じ年に、サンタローザと鹿児島の両地で、長沢鼎の功績を称えるために、友好協会が起ちあがりました。鹿児島では長沢の研究をされていた鹿児島県立短期大学教授の門田明先生(故人)や後に肥薩オレンジ鉄道の社長をされた古木圭介氏を中心に、全くの市民団体として発足しました。現在は鹿児島国際大学教授の森孝晴会長を中心にして、毎年、交互に学生交換交流が行われています。私も会員の一人として、2回ホームステイのホスト役を引き受けました。そのうちの一人は、大学を卒業してから再びALT(外国人指導助手)として鹿児島島に戻ってきましたし、彼の鹿児島滞在中に彼のご両親と弟も訪ねてくれました。また我が息子がサンタローザで快く迎えて頂きました。長沢鼎が導いてくれたこのような貴重な経験や交流に感謝するとともに、この交流が継続していけるように、微力ながらもお手伝いしていきたいと思えます。

長沢はどのような人々と出会い、どのような人生を送ったのかは、門田明著「若き薩摩の群像」や渡辺正清著「評伝 長沢鼎」などを読んでもらえれば長沢を更に身近に感じて頂けるのではないのでしょうか。また、鹿児島サンタローザ友好協会会長でもあり、日本ジャック・ロンドン協会会長でもある森孝晴先生は、「野性の呼び声」「白い牙」などで当時アメリカで人気のあった小説家ジャック・ロンドンにも会っていたのではないかと推論しています。森先生の近著「ジャック・ロンドンと鹿児島—その相互の影響関係—」(高城書房)は薩摩武士黒木為楨、長沢鼎、そして椋鳩十のそれぞれとジャック・ロンドンとの関係を、少し専門的ではあるけれど、かなり興味を持てるように読みやすく書かれています。関心のある方には一読をお勧め致します。



幕末、明治維新の熱き時代に、薩摩の侍魂を持って、異国アメリカの地で堂々と生きた長沢鼎。私たちが明治維新を語るとき、西郷、大久保などとともにこの人物も語り継いでいく一人であるような気がします。